

Engagée pour la protection des récifs coralliens

Présidente de la commission environnement de la province Nord, Nadia Héo est la lauréate de la Palme 2017 Ifrecor (Initiative française pour les récifs coralliens), prix récompensant le travail d'élus engagés pour la protection des récifs coralliens, herbiers et mangroves.

En recevant son prix des mains de la ministre des Outre-mer Annick Girardin à Paris, Nadia Héo a dédié cette récompense à tous ceux, femmes et hommes, qui s'investissent dans les comités de gestion et les associations, ces structures mises en place pour protéger les récifs inscrits au patrimoine mondial de l'UNESCO depuis 2011, la mangrove et les herbiers.

« C'est une reconnaissance de la dynamique engagée dans nos villages et nos tribus » a de son côté souligné Paul Néaoutyine, président de la province Nord. « Et une reconnaissance à l'échelle nationale de l'engagement politique et de l'action de la collectivité depuis de nombreuses années pour la préservation de notre biodiversité. »

« Les Outre-mer français englobent 10% des récifs coralliens du monde. Les élus ultra-marins sont des ambas-

sadeurs de premier rang pour encourager la protection de ces milieux naturels » a souligné de son côté

Bernard Cressens, président de l'UICN France, ONG mondiale à l'initiative de ce concours. ■



La palme Ifrecor 2017 a été remise à Nadia Héo, présidente de la commission environnement de la province Nord par Annick Girardin, ministre des Outre-mer et Guillaume Néry, quadruple champion du monde d'apnée et sa compagne réalisatrice, à l'occasion de la Journée dédiée à l'Outre-mer du Congrès annuel des maires à Paris. (Photo MOM)